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公立幼稚園在園児保護者の意見 

 

令和２年 10月 20日～29日 

延べ参加者数 66人（７園） 

各園を訪問し対面形式で実施 

 

（公立幼稚園のメリット） 

・遊びの中で子どもを成長させてくれる公立幼稚園の教育が良かった。 

・公立幼稚園は小中学校とのつながりが強いことが良い。 

・公立幼稚園はのびのびしていて良かった。 

・園児数が少ないので先生の目が行き届く。 

・地域との交流があるのが良い。 

・先生の対応が良い。 

・園庭開放で子どもが喜んでいた。それを見て公立幼稚園を選んだ。 

・小学校でも幼稚園のときの友達がいる。 

・子どもが地域の友達と一緒にいれる。 

・子どもには小さいころから続く友達を作ってあげたかった。だから、同じ小学

校区内の幼稚園を選んだ。 

・転勤が多いので、子どもが地域になじめるようにしたかった。幼稚園の友達と

小中学校も一緒になる。 

・保育園に子どもを通わせていたときもあったが、保護者同士のつながりがなか

った。子どもも友達ができなかった。 

・自宅から近く、緊急時にもすぐに来ることができる。 

・小規模園ならではの良さがある。 

・お弁当作りを通して子どもと関われる時間を持てた。通園バスではなく、徒歩

や自転車なので子どもとの会話の時間を持てる。 

・支援児への対応が手厚い。 

・支援が必要でも区別なく公立幼稚園は受け入れてくれる。 

・公立幼稚園は支援児の受け入れ先の確保として必要。 

・PTA活動は子どもと関わることができ、様子もわかるので重要。 

・以前住んでいた自治体は公立幼稚園がなかった。私立幼稚園のみだと教育内容

についていけない子どもが出てくる。保護者にとっては、公立幼稚園があると

安心できる。 

・バス通園だと近所の友達ができない。また、同世代の子どもがいるのかもわか

らない。公立幼稚園だとそれがよくわかる。 
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（公立幼稚園への要望） 

・３年保育の実施。 

・給食の実施。 

・預かり保育の拡充（水曜日・長期休業日） 

・プレ保育の実施 

・駐車場を確保してほしい。 

・幼稚園から自宅が遠いので車の送迎を可としてほしい。 

・子育て支援を週１回以上にしてほしい。 

 

（園児数増に向けた提案） 

・幼稚園をみる機会を増やしてはどうか（園庭開放を月１回から週１回など）。 

・ホームページを使って、幼稚園の良さを伝えたら良いと思う。 

・幼稚園の良さをアピールする。入園させたいと思わせる仕掛けが必要。 

・子どもの検診時に幼稚園をアピールしてはどうか。 

・地域に根差しているメリットをアピールしてほしい。 

 

（私立幼稚園に関する意見） 

・子どもが支援児であり、私立幼稚園への入園ができなかった。 

・子どもが私立幼稚園の特色ある教育についていけなかった、もしくはついてい

けるかが不安であった。 

・私立幼稚園だと大集団になり、子どもひとりひとりをみてもらえない感じがす

る。また、小学校へつなげる意識が薄いように感じる。 

・私立幼稚園と公立幼稚園では先生と保護者の関り方が違う。私立は関りが薄く

感じる。 

・バス送迎に不安を感じた。 

 

（その他） 

・園児数が減り過ぎて不安。小学生になったときに、集団に入れるか不安。 

・３歳児の１年間を在宅で子どもをみるのが大変。 

・認定こども園になると教育の側面が薄れるのではないか不安である。 

・統廃合すると通園距離の課題がある。 

・子どもがアレルギーや好き嫌いが激しいので給食に不安を感じた。 
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公立認定こども園在園児保護者の意見 

 

令和２年 10月 29日～11月６日 

延べ参加者数 20人〈主に PTA役員〉（５園） 

各園を訪問し対面形式で実施 

 

・公立認定こども園は先生が多い。 

・３年保育が良かった。 

・給食が良かった。 

・給食だと子どもが苦手なものも食べることができるようになった。 

・預かり保育が充実している。 

・２号認定子どもで公立認定こども園を第１希望。転入で３歳から他の保育園に

入るのは難しかったので選んだ。 

・兄弟枠を設けてほしい。 

・２号認定枠が増えたために１号認定枠が減ったのが残念。公立幼稚園・公立認

定こども園で抽選があるというのがおかしいと思う。公立は申込者全員入れ

るようにするべき。 

・認定こども園は看護師がいて安心。 

・給食の自園調理が良い。 

・PTA活動が負担との保護者の声を聞く。 

・認定こども園になって、幼稚園としての魅力が減った（参観の回数減等で子ど

もの様子を見る機会が減って残念。）。 

・幼稚園のときより定員が減り、１学年１クラスになったのが残念。 

・別の公立幼稚園の方が近いが、人数が少なく、集団保育ができるのか不安を感

じた。ただ、違う校区なので、小学校にあがったときに友達が少ないこと、今

の園の小学校区の人が待機していると思うと申し訳なく思う。 

・保育所も考えたが駅近はいっぱいだった。 

・公立幼稚園でも可能であれば３年保育を実施してほしい。そうすれば、認定こ

ども園の抽選もなくなるのではないかと思う 

・１号認定子どもと２号認定子どもの保護者間で PTA の役など平等にするのは

難しい。 

・２号認定子どもへの待遇が良くない。園は教育の場でもあるが、生活の場でも

ある。しかし、生活の部分が充実していない。 

・公立でなければならない理由はないと思う。市負担が増えるなら、民営化した

方が良い。幼小中一貫ぐらいでないと公立に魅力がない。 

・茨木市は待機児童が多くて施設を選べない。 


